

Cali, mayo 23 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Video revela asalto en plena calle](#)

► [Crimen complica caso Lyan Hortúa](#)

📰 [Google News](#)

■ Segunda jornada

Escombrera de la Carrera 50 colapsa y transportadores paralizan vías en protesta



Foto: Captura de pantalla

CALI

Viernes 23 de Mayo, 2025

Desde el martes, los alrededores de la Carrera 50 con Avenida Simón Bolívar, en el suroriente de Cali, enfrentan bloqueos viales y manifestaciones por parte de transportadores de residuos de construcción.

Reclaman que la Escombrera de la Carrera 50 se encuentra saturada y que ya no pueden depositar el material recolectado.

Los trabajadores denuncian que llevan semanas sin poder operar con normalidad.

El paro, que ya completa dos días, agrava la congestión en uno de los principales corredores de la ciudad.

Los manifestantes exigen descongestionar el sitio, garantizar condiciones laborales dignas y avanzar en la reubicación del punto de transferencia.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Anuncian cambio de sentido en importante vía del sur de Cali](#)



[¿Petro estará en Cali durante el paro nacional convocado para el 28 y 29 de mayo?](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

Protesta por escombros sin salida

La Escombrera de la Carrera 50 funciona como estación de transferencia para residuos de demolición.

Allí, volquetas y camiones descargan toneladas de material a diario.

Sin embargo, el sitio alcanzó su límite de capacidad.

Según la Alcaldía de Cali, el máximo permitido es de 15 mil toneladas, que deben evacuarse parcialmente con frecuencia y de manera total cada cuatro meses.

Los transportadores decidieron detener sus labores y tomar las vías como forma de presión.

Piden recursos para mantenimiento, descolmatación y garantías que les permitan continuar trabajando sin interrupciones.

Además, solicitan que se acelere el traslado de la estación.

Reubicación en marcha y promesa de solución

La Alcaldía anunció que ya identificó al menos cuatro predios posibles para reubicar la escombrera.

El objetivo es cumplir la orden de cierre vigente y dejar lista una nueva planta que permita el aprovechamiento de los residuos.

Con esto, buscan reducir la presión sobre los sitios actuales y ofrecer una solución sostenible.

Mientras tanto, el suroriente de Cali sigue enfrentando bloqueos intermitentes.

Los ciudadanos reportan demoras en el tránsito, y el comercio de la zona también se ha visto afectado.

Los manifestantes, por su parte, insisten en que no levantarán la protesta hasta recibir una respuesta oficial.

Mirar en X